

わが家のスマホ・タブレットルール 結果発表!!

市内小中学生と保護者を対象に「わが家のスマホ・タブレットルール」を募集したところ、たくさんの家庭のルールが集まりました。

わが家の“ルール”

- ・ SNSなどに、人の悪口を書き込まない。
- ・ 食事中や会話時は、端末をさわらない。
- ・ 夜8時までなど、使い終わる時刻を決める。
- ・ ゲームなどは、1日1時間までと、時間を決める。
- ・ ネット、ゲーム、SNSなどで、知らない人とつながらない。
- ・ メールやSNSで相手に送る文章は、送る前によく確認する。
- ・ リビングなど、使う場所を決める。
- ・ ルールを守れなかったときに、なぜ守れなかったか振り返る。

一部を紹介!



AI型デジタルドリル 【24.4月導入】

市内全小中学生が、活用しています!



家庭の端末から
接続可能!
レッツチャレンジ!



「学びのサイト」
児童生徒アカウントでログイン!



植野記念美術館（うえび）では小さなお子様連れのご家族向けのイベントを行っています。うえびで美術館デビューしてみませんか。

うえびのファミリープログラム

①うえびひよこつあー（展覧会ごとに開催）

「美術館ってどんなところ？」まずは一歩、足を踏み入れてみましょう。スタッフが付き添います。

②うえびファミリーDAY（展覧会ごとに開催）

小学生以下のお子様にご「うえびシールラリー」セットをお渡しします。シールを貼りながら、楽しく展示室をめぐってみましょう。

③うえびでピクニック（年に数回開催）

絵本や木のおもちゃなど、美術館内にお楽しみがいっぱい! 不定期開催ですので、開催時期はお問い合わせください。

展覧会によっては、おりがみコーナー、ぬりえコーナー、アートカード（美術について学べるカードゲーム）コーナーもありますよ。

こども園や小中学校の団体観覧、トライやる・ウィークの受け入れも大歓迎です。

丹波市立植野記念美術館（丹波市氷上町西中615-4）

電話：0795-82-5945 ファックス：0795-82-5935

メールアドレス：ueno-kinen@city.tamba.lg.jp



お問い合わせ

学校給食センターへ ようこそ!



丹波市教育委員会広報

教育たんば 12月号



給食の裏側に迫る!

普段は見ることのできない給食センターに入り、給食が出来上がるまでの工程を見学し、安全においしく作られていることを学びました。令和6年7月30日（火） 柏原・氷上学校給食センターにて開催

- 1 ちりめんにも絡める海の生き物（ちりめんモンスター）の選別作業を体験して、食べものが出来上がるまでの工程や食の大切さを学びました
- 2 初めて見る、調理器具の大きさに驚きました
- 3 白衣に着替えて、いよいよ場内見学へ! ワクワクするね
- 4 650人分を作る大きな鍋、かき混ぜるのが大変です!!
- 5 調理員から野菜の下処理の説明を受けました
- 6 こどもたちの大好きな夏野菜カレー、フルーツポンチのメニュー 保護者の皆さんからも「おいしかった」の声!

給食センター見学会の詳細内容はHPにも紹介しています。こどもたちに大人気の給食レシピを紹介しています。おうちでのレシピにご活用ください。



見学会HP



レシピ集



3日目

万場小学校との交流



今日まで学習してきたことを全力で発表します。



万場小のみんなに発表を聞いてもらうのが楽しみでした。
みんなと交流できてうれしかったです。



令和6年度 恐竜を題材とした交流学習 「竜学」



丹波市のすごいところを発表して、ここにいる8人の仲間と、協力してがんばりたい！

ご参加いただきました方、関係者の皆さまにはお世話になり、ありがとうございました。

足跡化石の現地見学や恐竜センターの見学、発掘体験、万場小学校児童との交流学習など、大変貴重な体験とともに、思いやりあふれる多くの方々との出会い、たくさんの学びを得ることができました。

12月1日には、丹波電フェスタにおいて、今回の学習の発表を行いました。

丹波市では丹波電の化石が発掘されたことを受け、博学連携によるふるさと教育として、「にっぽん恐竜協議会」の加盟市町と連携して、恐竜を題材とした交流学習を実施しています。市内小学校に在籍する6年生から希望者を募り、令和6年度は8人を群馬県神流町に「こども恐竜大使」として派遣しました。神流町では、昭和60年に日本で初めての恐竜の足跡化石が発見され、サンチュウリユウという恐竜化石も発見されています。



2日目

施設見学・発掘体験



恐竜がなぜ生まれたのかという歴史を学びたい。
恐竜の知識をもっと増やして、これからいかにしたい。



1日目

神流町と足跡化石の学習



役場の方に恐竜のことや特産物について教えてもらい、神流町のことがよくわかりました。



事前学習会



丹波電のことや丹波市のことを神流町の人に伝えて興味をもってもらいたい。